

海外友好都市を市民使節団が訪問

交流や視察と新たな友好都市提携も



交流の継続を力強い握手で確認



モッチオ市長あいさつ

オルビエート市

バーミングハム市



マットロック企業家協会長と懇談



ローダー市議会議長（副市長）を表敬訪問

高木市長をはじめとした市民使節団がイタリア・オルビエート市、アメリカ・メナーシャ市、同・バーミングハム市の三都市を訪問し、交流や視察を実施しました。メナーシャ市は、旧大胡町の姉妹都市です。合併後の前橋市が

交流を引き継ぐため新たに友好都市の提携を結び、今回の訪問で調印式が行われました。

イタリア・ オルビエート市へ

八月十七日から十九日まで、ウンブリア州の美しい丘上都市に滞在。モッチオ市長と会談し、今後もスポーツや文化などさまざまな分野での交流を約束しました。

アメリカ・ メナーシャ市へ

八月二十日から二十二日まで、訪問しました。昨年十二月の市町村合併で旧大胡町の姉妹都市であったメナーシャ市との友好関係を引き継ぐため、アメリカから合流した多くの市民らに参加。八月二十二日にメナー

シャ市議会議場で高木市長とメナーシャ市のロックス市長によって友好都市調印式が行われました。

アメリカ・ バーミングハム市へ

八月二十三日から二十七日まではアラバマ州のバーミングハム市へ。同市は、かつての鉄鋼の都市から産業構造の転換を行い、現在では医療産業の都市として、生まれ変わりました。その発展を学び、本市の活性化に生かそうと、訪問団には商工会議所や医療の関係者が参加。関係機関を訪問して実りある話し合いを行ったり、中心街の建物を見学したりしました。